
直接施工方式を採用

電動ヒートポンプ方式（EHP）を採用、少ない電力で効率よく冷房・暖房ができる

30校　507室　※パソコン教室・図書室は別の予算で随時設置

15億4,100万円、うち2億3,374万８千円は国の臨時特例交付金を活用

2019年3月～7月までに実施設計、2019年8月～2020年3月までの工期

事業方式

空調機器の選定

設置対象校

施工費

設計・工事期間（予定）

● 平成30年度磐田市一般会計補正予算（第6号）

◎小中学校施設空調設置事業

平成31年度当初予算は、「より暮らしやすい磐田市へ！市民第一で、さらに挑戦する磐田」 を基本目標に

予算編成されています。

☆一般会計 666億3,000万円 ☆特別会計 319億1,312万円

☆企業会計 346億5,560万3,000円 総額 1,331憶9,872万3,000円

★ 視察報告

会派「志政会」で視察に行ってきました。

・ 愛知県大府市：健康都市構想 ・ 宮崎県日南市：商店街活性化 ・ 熊本県熊本市：地震対策

特に印象深かったのが、宮城県日南市。たった3年でシャッター商店街の再生をしたまちです！

市民の熱量を生み出し、戦略的にまちを変えていく。市民と同じ目線で、市民とともにまちをつくる！

IT企業の本社移転やサテライトオフィス開設など、市内の若者や保育園の整備などを行い、女性が働きやすい

環境やUターン者も含めた新しい雇用が生まれていました。現在だけではなく、先を見通してのまちづくりを行って

います！磐田市にも活かせる政策をたくさん見つけることができ、とても勉強になった視察でした。

平成31年2月磐田市議会定例会の内容 ※抜粋してお知らせします

【 SDGs 5つの分野 】

・People（人間）：世界の貧困をなくす

・Prosperity（繁栄）：「つづく経済」をつくる

・Planet（地球）：環境を守り育てる

・Peace（平和）：SDGsを実現する仕組み

・Partnership（協働）：SDGsを実現する資金と協力関係

~ あしかわの想い ~

6月議会でSDGsを質問しようと準備しています。

SDGsとは Sustainable Development Goals (持続可能な開発目標) の略で、国連本部で日本を含む

193の加盟国の合意のもと採択された 「世界を変革するための17の目標」 です。

但し、SDGsには明確な答えがありません。まずはSDGsを理解し、課題を探し目標を定めることから始めます。

目標を達成するには 「いいことをする」 のではなく 「ダメなことをなくす」 がキーワードだと、私は思っています。

SDGsに関しては、現在も政府主導でいろいろな取り組みが行われていますが、いかに連携して課題解決をする

か積極的に考えるべきであり、磐田市においても総合計画にからめて推進していただけるように提案していきます。

皆様からのご意見も是非、聞かせていただきたいと思います！

◉ 地域企業のSDGs推進について・・・

浜松いわた信用金庫は、SDGsの推進で新部署が設立されました。早速、担当者にお話しを伺ってきました。

2年間かけて人材育成をし、取引先である中小企業の地域での取り組みを応援する。融資でも、環境に配慮

したり社会に貢献したりする案件を積極的に支援する方針とのことでした。

か ず み の

み み
ご存知ですか？ 『 SDGs（エスディージーズ）』

SDGsは2015年９月の国連サミットで採択された

「世界中の皆で目指す、永続的な社会・地球環境を構築するための目標」 です。

5つの分野、17の目標から成るもので、これらの目標を世界の人々が皆で協力して

目指していこう！！ と合意した、とても大切な内容です。

あ し か わ 和 美 活 動 報 告
★ 第2回 PEACE Family大懇親会♫

第2回 PEACE Family大懇親会を開催していただき

ました。たくさんの方とお話をさせていただく中で、今後私が

やるべき事、新たな目標を得ることができました。

とても楽しい時間の中で、たくさんのパワーをもらいました！

お忙しい中参加いただいた皆様、本当にありがとうござい

ました ♫

👇熊本市では、平成28年熊本地震における市の対応を説明して

いただきました。現在も行政・市民が協力し、具体的な政策のもと

早期復興に向けて総力をあげています！

👆劇的によみがえった油津商店街。

イベントの企画や積極的な企業誘致など、市民が中心となってまちづくりを行い

ました。今では、市外・県外からもたくさんの人が集まる商店街になりました！

👆具体的な17の目標が記されています。

詳細は外務省HPにも掲載されていますので

是非ご覧ください！

★ 総務委員会で防災対策についての調査報告書を作成しました

甚大な被害が予想される南海トラフ巨大地震の発生に備え、防災は本委員会が所管

する重要な事項であると考え、所管事務調査事項として 「防災対策について」 を決定

しました。調査では、調査案件について執行部から市災害対策本部の運営や、地域に

おける避難所運営等について先行事例を視察するなど、主に現状把握等を行いました。

この報告書は、今年度実施してきた活動の経過についてまとめたものですが、昨年度に

引き続き2年の総まとめとして本委員会の所管事務調査の調査結果を報告しました。

今後、勉強会や報告会で皆様にもご説明したいと思います。
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